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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Was gedenkt der Aufsichtsrat der Gesundheit Nordhessen Holding AG 
(GNH) zu unternehmen, um nach der Kündigung zahlreicher Ärzte eine 
hochqualifizierte medizinische Versorgung wie bisher sicherzustellen und 
weiteren Schaden am Klinikum zu verhindern? 

2. Welche Auswirkungen haben die Kündigungen auf die zertifizierten 
Einrichtungen des Hauses ? 

3. Wie viele Ärzte der GNH haben in den vergangenen 6 Monaten 
gekündigt ? 

4. Wie wird dieser personelle Engpass ausgeglichen ? 

5. Sieht sich der Oberbürgermeister als Aufsichtsratsvorsitzender aufgrund 
der Entwicklung an der GNH veranlasst, personelle Konsequenzen 
vorzunehmen ? 
Wenn nein, warum nicht ? 

 
 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


